



COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES

Afiliado a:



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA
Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

✉ contacto.cut.aragon@gmail.com @CutAragon
🌐 www.cutaragon.org Infocut Zaragoza



Adherido a la CST

(21ª reunión convenio colectivo 3/10/24)

en el Sama o en cocheras, **HABLAR POR HABLAR**

Esto, ni cambia ni tiene pinta de cambiar. Hoy hemos vuelto a tener reunión de convenio colectivo y, después de 21 reuniones, la dinámica se repite.

Más charla, la Dirección de Avanza que habla de lo que ella quiere y el Comité de Empresa, representado en el convenio por su comisión negociadora, a rebufo.

Viene Avanza y dice que trae un "boceto" de cambio de nombre de las diferentes categorías profesionales de la empresa (que no nos da) y que quiere un protocolo de "incidencias" que tampoco se concreta en absolutamente nada por ninguna de las partes.

El portavoz de los trabajadores, que nombra los permisos retribuidos de 5 días que contempla la ley y que Avanza dice que va a seguir ignorando porque prefiere esperar a una resolución del Tribunal Supremo, y los "pilares", que se quedan como están.

La situación sigue pudriéndose: Avanza continúa engatusando a la comisión negociadora y lo seguirá haciendo porque sigue aumentando sus beneficios a costa de sus trabajadores, nosotros, con nuestras condiciones congeladas.

El comité permanece dividido:

De un lado Sattrá, que hoy se ha vuelto a quedar solo, porque ha decidido votar en contra de la propuesta de Ccoo en la Comisión Permanente, impidiendo que se celebre la comisión paritaria de convenio y tratar de aclarar la ejecución de los permisos por hospitalización de 5 días. No ofrece nada más que su propuesta casi desde el inicio de la negociación: llevar a los trabajadores a la huelga.

De otro lado Ccoo, Ugt y Csif, que eran partidarios de permanecer en el Sama, como así dijeron allí, pero de la nueva situación, nada.

Posición de CUT en la situación actual del comité: en la Comisión Permanente, y aunque no firmamos el actual convenio por no estar de acuerdo, hemos apoyado la petición de Ccoo para la celebración de reunión paritaria con la empresa con respecto a los permisos de 5 días, y eso a pesar de que el propio sindicato Ccoo impidió que CUT estuviese presente en la última reunión: vetó nuestra asistencia y aun así, por responsabilidad, hoy hemos apoyado su propuesta.

Sin más propuestas por parte de Ccoo, Ugt y Csif, lo que tenemos también claro es que no vamos a apoyar la huelga de Sattrá, que es capaz de intentar convocar una huelga contra su propia negociación que, además, supondría sacrificar a los trabajadores para que luego se bajen del barco y firmen cualquier cosa.

Entre los dos bloques en los que virtualmente ha quedado dividido el comité, seguimos manteniendo la coherencia con nuestra propuesta: que se cumpla lo acordado, hay que darle la voz a los trabajadores para que desatasquen con su voz y con su voto esta situación de bloqueo, todos nos estamos jugando mucho como para seguir alargando esta situación.



Próximas reuniones 16 y 23 de octubre

Sección Sindical CUT en Avanza Zaragoza

